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1年間自治会を支えた役員の皆さん お疲れ様でした。 

<退任される役員よりご挨拶をいただきました> 

伊藤副会長より 

自治会三役の副会長を 8 年間も務めていると、町内の

様々なことを理解する機会が増えました。又理解のある素晴

らしい三役、部長、理事、組長に恵まれました。もっと早い

段階で参加できていれば、さらに良い経験ができたかもしれ

ませんね。浜松まつりや納涼祭、防災訓練、炊き出し訓練な

ど、皆さんと一緒に行動できる場があり、これらの様々なイ

ベントが成功したのは、役員と町民の皆さんの協力があった

からです。また初生町南自治会は他の地域からの住民が増え

ています。自治会員との出会いは私たちの人生を豊かにし、

大切な宝物となります。自治会活動をしている皆様への感謝

の気持ちを忘れずに、素晴らしい瞬間を共有できることを願

っています。これまで大変お世話になりました。ありがとう

ございました。 

戸塚副会長より 

部長を 2 年間、そしてコロナ禍の中副会長を 3 年間担当

しました。令和 5 年度より、組長（75 組分）の回覧物入れ

（クリアーBOX）を利用することを始めました。ゴミ集積所

につきましては、遠くから出している方々に対して、なるべ

く近くのゴミ集積所にゴミ出しができるように、増設や変更

をさせて頂きました。73 歳になり、体力の低下と自身の仕

事も忙しいので退役とさせて頂くことになりました。自治会

の皆様方には、いろいろご協力頂きまして、誠にありがとう

ございました。 

6部角田部長より 

何でも言える雰囲気の部長会。会長はじめ、三役の真面目

な姿勢、陰で黙々と活躍されている理事の方々、大変お世話

になりました。2 年で 5 部 22 組の組長さんにも大変お世話

になりました。20 数年前に部長をした時より、約 2 倍近く

世帯が増えています。しかも子育て世代の若い方が圧倒的に

多く、自治会の将来が楽しみです。私も微力ながら地域友好

に、尽力していくつもりです。2 年間本当にありがとうござ

いました。 

1部荒木部長より 

私は２年間、部長として自治会活動に携わらせていただき

ましたことを心より感謝申し上げます。組長様理事様のご協

力とご支援により、浜松まつり、清掃活動、盆踊り大会、フ

ェスタ初南などの行事に共に参加することができ、地域コミ

ュニティの大切さを知ることができました。初生南の皆様が

笑顔で過ごすことができるためには、自治会をはじめ、皆様

一人一人の温かいご理解と協力が必要だと思いました。これ

からも地域の発展を心よりお祈りいたします。 

3部古賀部長より 

初生に引越してきて半年で部長となりました。部長業

務では、毎月の会議で会計確認、自治会内の行事の準備

と道路やゴミなど各種問題の話合い。行事では長池清掃、

コミホ清掃、浜松祭り、夏祭り、秋のフェスタ、防災訓

練に参加しました。なんとか 2 年の任期が終わります。

色んな行事や問題を知って初生にようやく慣れて来まし

た。新しく転入した私にとって自治会の役は大変勉強に

なり自治会の良さと必要性を改めて理解することができ

ました。 



1月 21日コミホにて炊き出し訓練を行いました 

能登半島地震の避難生活

の様子は、我が身に置き換

えてみると、停電・断水で

も食の心配をしないですむ

ようにしておくことが大切

だと思い知らされました。

自治会ではアルファ米など

非常食を備蓄しています。

寒い時は温かいものが不可

欠です。豚汁を大鍋で作れ

れば、多くの人に提供でき

ます。毎年行う炊き出し訓練ですが、今年は多くの

親子連れの皆さんがコミホに足を運んでくれました。 

ゴミ捨てルールの徹底 

 ゴミ集積場に捨ててはいけないものを持ち込むケ

ースがあとをたたないという報告が 2 月部長会で

ありました。回覧にて、周知徹底を図るようにしま

すが、地区内のゴミ集積場に看板を設置しています

ので、よく確認の上出すようにして下さい。 

令和 6年の浜松まつり 

令和 5 年の浜松まつりは、凧揚げ、屋台引き回

し、練りを行いましたが、コロナ前と比べて、参加

者は３分の１に留まりました。6 年度は、凧揚げ会

場にいる時間を増やす、屋台引き回しは親子が参加

したくなる工夫をする、まつり参加費は高校生以下

は無料とする、法被のリサイクルと貸出を行うなど

をして、コロナ前の 7 割に参加者を戻すことを目

標に取り組んでいきます。 

＜今年度新たに取り組んだ事業＞ 

１）初南バイパス開通後の住環境のアンケートを

実施しました。その結果を元に改善要望を警察・

浜松市北土木事務所に行い、来年度にはテクノロ

ードからバイパスに右折する時差信号の設置や信

号機に地名をつける予算化がされることになりま

した。 

２）これまで 6 町で開催してきた納涼祭は、装い

新たに 3 町（初南・中・追分）合同の「初生盆踊

りの夕べ」として 8 月 20 日に追分公園で行いまし

た。10 月 20 日には 4 年ぶりに「フェスタ初南」

をコミホ開設５周年と兼ねて行いました。３）自治

会ニュースを 10 年ぶりに再開して、7 号まで発行

し、自治会活動の広報の充実に努めました。 

＜令和 6年度に取り組みたい事業＞ 

１）広報活動の多面的な展開を図ります 

 市内の自治会で、ホームページやグループ LINE

を作り、広報を充実しているところが増えています。

初生南も、これまでの紙媒体の伝達に、ホームペー

ジや LINE による連絡を増やして、これまで以上に

自治会活動にアクセスしやすくしていきます。 

２）フェスタ初南で更なる町民の交流を図ります 

ここ数年、町内に転入し自治会に新加入され、そ

れも子育ての世帯が多くなりました。まずは子ども

同士、また親子で親睦交流の場を増やしていきます。

昨年 10 月に 4 年ぶりにフェスタ初南を開催し、各

部ごとのコーナーや地域団体の演奏や演舞、コミホ

利用団体のパフォーマンスで、多くの方が楽しめま

した。来年度も、各部のコーナーをさらに充実させ

て、町民の皆さんと共に創るフェスタをめざしてい

きます。 

３）コミホの町民利用を増やしていきます 

コミホができて 5 年になりますが、町民の皆さ

んが気軽に、楽しく集える居場所にしていきます。

高齢者向けのロコモ体操講座や、子ども寺子屋（遊

びや学習）を計画していきます。 

※3月 16 日の総会にて提案します。 

 

2・3月の自治会の動き 

2 月 17 日（土）第 11 回部長会 

2 月 19 日（月）回覧物仕分け 

2 月 21 日（木）LINE 使い方講座 

2 月 25 日（日）初組役員会 

3 月 ２日（土）後期組長会 

3 月 16 日（土）定期総会 

3 月 23 日（土）新組長業務説明会 


